



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Es increíble porque pensar en toda la lucha democrática que vimos en los años 90 y ver hoy al Presidente de la República transformado en una persona totalmente contraria a la que fue en los años 90 (video de López Obrador elogiando al IFE), es un espectáculo lamentable y es lamentable porque hoy en día, él es el jefe del Estado mexicano y no debe dividir, no debe insultar, no debe de aflorar o hacer que afloren sus sentimientos y, sobre todo, debe respetar la democracia.

“Todo empezó cuando él dijo que los oligarcas éramos nosotros. Yo le dije: ‘mire Presidente, lo que pasa es que usted no conoce el concepto de oligarquía porque el concepto de oligarquía es el gobierno de los pocos y usted está gobernando para su partido que es Morena, eso es lo que hace un oligarca y ese oligarca es usted, el máximo oligarca que hay en México’. Es lamentable ver la transformación de una persona que luchó por unas ideas”.

https://drive.google.com/file/d/1AHQxu3H3AV_DnW6qBaOybPqo2f3Ra6-b/view